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Die schriftliche parlamentarische Anfrage der Abgeordneten 
zum Nationalrat Meißl und Genossen (FPÖ), Nro l567/J , be
treffend Lagerhausgenossenschaft Waidhofen/Thaya, beehre 
ich mich wie folgt zu beantworten: 

Zu 1 .. : --
In den letzten" fünf Jahren hat die Lagerhausgenossenschaft 
'Waidhofen/Thaya folgend.e ERP-Kredite erhalten: 

Am 26~Dezember 1974 einen Kredit in der Höhe von"l Million 
Schilling für die Errichtung eines Silozubaues in der Filia
le in Kautzen ; 

am 260Dezember 1974 einen Kredit in der Höhe von 1,5 Millionen 
Schilling für die Errichtung einer Getreideübernahmeeinrich
tung, einer Vorreinigungs-und Entstaubungsanlage sowie einer 
Trocknungsanlage in Waidhofen/Thaya; 

am l50April "1976 einen Kredit in der Höhe von 4,2 Millionen 
Schilling für die Errichtung einer :Mehrzwecklagerhalle in 
'Waidhofen/Thaya .. 

Zu 2.: _ r • 

Von der aufgezeigten Problematik habe ich durch eine Information, 
die mir einige betroffene Landwirte zugehen ließen, im Laufe der 
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Diskussion über das Kapitel Land- und Forst\'Jirtschaft im Plenum 
des Nationalrates und aus' Zeitungsmeldungen Kenntnis erlangt. 
Im Interesse der betroffenen Bauern~ die Leistungen der Ge
nossenschaften in Anspruch nehmen, habe ich selbstverständlich 
größtes Interesse daran,daß im Genossenschaftsbereich Vorfälle 

~ \. '". 

wie sie dargestellt wurden, nicht v;orkommenQ Da die Genossenschaften 
aber nicht der Aufsicht des' Bundesministeriums für L~d- und 
Forstwirtschaft urlterliegen~ bin ich nicht in der Lager zu den 
konlcreten Vorwürfen i die gegen die Lagerhausgenossenschaft Waidho
fen!Thaya erhoben werden 9 Stellung zu nehmeno 

Ich werde um eine Vermittlung bemÜht seino' 
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